

CONSEILS POUR L'ENTRETIEN DES ETOLES TISSEES EN SOIE

Cette écharpe a été tissée par ma présence et mon amour des arts anciens en plusieurs journées d'ouvrage. J'utilise de la pure soie tussah (ver à soie sauvage) ayant un aspect un peu plus « laineux » que certaines soies triées pour en extraire les fibres brillantes. Ce matériau est superbe, léger comme la brise, naturel et vivant.

Son entretien nécessite de la douceur : si possible ne pas laver à la machine.

Lavage à la main, avec de l'eau froide ou maximum tiède, ne pas froter et surtout ne pas laisser tremper plus de 5 minutes (durcissement des fibres). Au fil des lavages, votre soie va devenir plus douce.

Ne pas tordre pour essorer mais l'enrouler sur elle-même pour presser le surplus d'eau. Puis l'enrouler dans un linge éponge par exemple pour enlever encore un peu d'eau en douceur.

Séchage à plat en évitant le plein soleil (perte des couleurs et durcissement des fibres).

Repasser en étant légèrement humide (fer pas trop chaud) ou en mettant un linge humide par-dessus et fer chaud.

Vous l'aurez compris, la soie n'aime pas la chaleur extrême, ni le trempage, ni être tordue et frottée dans tous les sens.

Un peu comme nous finalement !

Je vous souhaite beaucoup de joie et de douceur de vivre à porter cette étole autour de vous.

CONSEILS POUR L'ENTRETIEN DES ECHARPES TISSEES EN LAINE

Cette écharpe a été tissée par ma présence et mon amour des arts anciens en une journée complète d'ouvrage. J'utilise du pur alpaga ou un mélange avec du mouton selon les coloris utilisés. La laine n'est pas traitée, uniquement lavée avant teinture afin d'éviter un traitement chimique supplémentaire.

La laine est un matériau superbe, chaud, respirant, équilibrant, naturel et vivant. Son entretien est aisé car il suffit, la plupart du temps, d'aérer l'écharpe à l'air pur pour la vivifier à nouveau. Le lavage est possible en machine mais à 30 degrés maximum puis sécher à plat en évitant le plein soleil (perte des couleurs et durcissement des fibres).

Et toute laine mouillée sent... l'animal ! Cette odeur disparaît heureusement en séchant.

Je vous souhaite beaucoup de joie et de douceur de vivre à porter cette écharpe au cœur des saisons froides.